



El Aeropuerto de Albacete recibe en sus instalaciones la visita del Colegio Nuestra Señora del Rosario

4 de marzo de 2016

El Aeropuerto de Albacete ha recibido en sus instalaciones la visita de un grupo de 55 niños de cinco años del Colegio Nuestra Señora del Rosario de Albacete.

Los niños, acompañados por cinco docentes, pasaron en el aeropuerto una jornada diferente en la que se les mostró qué actores y qué servicios intervienen para garantizar la operatividad y seguridad de sus instalaciones. Además, se les explicó el valor que el aeropuerto tiene para la ciudad y para la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, todo adaptado a sus edades para la mejor comprensión.

El recorrido que hizo el grupo es similar al de los propios pasajeros que se disponen a viajar. Así, la visita empieza en el Edificio Terminal y la primera parada está en el mostrador de facturación, seguida del paso por el filtro de seguridad y la sala de embarque.

La segunda fase del itinerario se desarrolla en el lado aire, donde las explicaciones se centran en la plataforma de estacionamiento de aeronaves y en el campo de vuelo. Además, tuvieron la oportunidad de hacer una visita al Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI), en donde el personal que trabaja en las dependencias hizo diversas demostraciones de sus funciones.

El Aeropuerto de Albacete presta este servicio de forma gratuita a colegios y asociaciones culturales interesadas y que lo soliciten en el correo electrónico: abc.admon@aena.es